

Conocer mis resultados

Saber Pro

En Colombia el Icfes es la entidad encargada de evaluar la calidad de la educación, para lograrlo, realiza exámenes estandarizados en los diferentes niveles educativos:

	Lectura Crítica	Razonamiento Cuantitativo	Competencias Ciudadanas	Comunicación Escrita	Inglés	Módulos Específicos
	Lectura Crítica	Razonamiento Cuantitativo	Competencias Ciudadanas	Comunicación Escrita	Inglés	Módulos Específicos
	Lectura Crítica	Matemáticas	Sociales y Competencias Ciudadanas	Ciencias Naturales	Inglés	

En la definición de estas evaluaciones en la educación superior se tienen los marcos de referencia que especifican los objetivos, la estructura y las especificaciones de cada una de las pruebas. De esta manera, en las diferentes evaluaciones, incluido el examen Saber Pro se evalúan aprendizajes de las competencias genéricas, entendidas como aquellas que resultan **indispensables para el desempeño social, laboral y cívico de todo ciudadano, independientemente de su oficio o profesión.**

A continuación, te contaremos algunas características del examen Saber Pro:

1. Se aplica a todos los y las estudiantes del país que han cursado el 75% de los créditos de su carrera profesional.
2. Las y los evaluados tienen las mismas condiciones de evaluación, es decir, se valoran los mismos aprendizajes, con un mismo número de preguntas de selección múltiple, que tienen el mismo nivel de dificultad. Así mismo, todos los estudiantes tienen el mismo tiempo para responder las preguntas y las mismas condiciones de aplicación, sean estas pruebas electrónicas o presenciales.
3. La calificación se hace mediante un modelo estadístico que garantiza que todas y cada una de las respuestas dadas por estudiantes se valoran de la misma manera. A partir de esta valoración se emiten los resultados del examen, estos son los reportes individuales y los informes agregados, es decir, los resultados de grupos de estudiantes, por ejemplo, del programa, de la sede o de la institución de educación superior.

En conclusión, tú y las personas que presentaron el examen Saber Pro han sido evaluadas bajo las mismas condiciones, por lo que puedes revisar tus resultados teniendo como referencia los de otros estudiantes.



¿Cómo interpretar los **resultados individuales?**

Es importante tener en cuenta:

- Las competencias genéricas evaluadas en el examen Saber Pro se desarrollan durante toda la vida, por eso, los resultados individuales constituyen un insumo de la evaluación del estudiante realizado por un externo, en este caso el Icfes, que **aplicó una prueba diseñada bajo estándares científicos y con la participación de docentes expertos en diferentes áreas del conocimiento.**
- 
- El examen **Saber Pro** no se pierde ni se pasa, mediante los **resultados individuales** se brinda a cada estudiante la **información que le permite identificar su desempeño en los diferentes aprendizajes evaluados**, a partir de lo cual, puede **identificar las habilidades, fortalezas y aspectos de mejora.**
 - Cada estudiante **puede realizar la interpretación de sus resultados valorando el avance en su aprendizaje a la luz de su contexto, sus recursos y sus oportunidades.** Como cada estudiante tiene una experiencia de vida diferente, los resultados son un insumo para que incluso, posteriormente a su graduación como profesional, puede continuar generando acciones de mejora para fortalecer sus competencias, y para definir y construir su proyecto de vida.

Recuerda: Los resultados de la evaluación cobran sentido cuando el **estudiante hace uso de ellos para generar acciones de mejoramiento.**

